



DBSV – Telegramm Nr. 01 / 2013

Wir hoffen, dass alle Leserinnen und Leser unseres Telegramms gut in das Jahr 2013 gekommen sind. Wir wünschen allen vor allem Gesundheit, Glück und Zufriedenheit und allseits natürlich viel Erfolg.

Leider müssen wir das neue Jahr mit einer traurigen Meldung beginnen. Am 14. Dezember 2012 ist der Ehrenpräsident des Betriebssportverbands Berlin e.V. (BSVB), Konrad Hinz, im 82. Lebensjahr verstorben. Konrad Hinz gehörte zu den Männern der ersten Stunde im Berliner Betriebssport. Er hatte viele Ehrenämter inne und liebte in seiner aktiven Zeit vor allem den Tischtennissport. Folgerichtig war er auch von 1972 bis 1982 Vorsitzender der heutigen Fachvereinigung Tischtennis e.V. sowie von 1979 bis 1983 Vizepräsident, danach bis 1986 Präsident und dann Ehrenpräsident des Betriebssportverbands Berlin. Mit Konrad Hinz verliert der Betriebssport in Deutschland ein Aushängeschild. Wir werden Konrad Hinz stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Das Betriebssportgeschehen geht weiter, deshalb wollen wir zum Einstieg ins Jahr 2013 auf einige Termine eingehen:

Die Klausurtagung der Präsidenten / Vorsitzenden der Landesbetriebssportverbände des Deutschen Betriebssportverbands e.V. findet am Samstag, 14. September 2013 in Schwäbisch-Hall statt.

Das DBSV – Präsidium hat bisher Sitzungen in Templin/Brandenburg, Hennef/Sieg und Schwäbisch-Hall terminiert.

Vom 5. - 7. Juli 2013 veranstaltet der DBSV im Rahmen der Aus- und Weiterbildung das 2. Seminar für Frauen in der Bildungsstätte der Sportjugend Berlin. Weitere Seminare / Workshops sind in der Planung – dazu dann in einem der nächsten Telegramme mehr.

Zwei sportliche Höhepunkte auf internationaler Ebene erwarten uns. Aktuell haben 7.536 Betriebssportlerinnen und Betriebssportler aus 21 Ländern für die 19. Europäischen Betriebssportspiele vom 19. – 23. Juni 2013 in Prag gemeldet. Die über 3.000 deutschen Teilnehmerinnen und Teilnehmer nehmen an allen angebotenen Sportarten teil !

Zuvor finden vom 8. – 11. Mai 2013 auf der Dreambowl in Unterföhring die 43. Bowling- Europameisterschaften statt. Hierzu werden ca. 110 Betriebssport-Mannschaften, 40 Damendoppel und 70 Mixed aus 14 europäischen Ländern vor den Toren Münchens erwartet. Die deutsche Qualifikation hat bereits im September 2012 stattgefunden.

Wir freuen uns sehr, dass zum jetzigen Zeitpunkt schon 17 Deutsche Betriebssport Meisterschaften terminlich festgelegt bzw. überwiegend auch schon ausgeschrieben sind. Weitere DBM sind in der Planung und werden bei Vorliegen der vom DBSV genehmigten Ausschreibung schnellstmöglich auf unserer Homepage www.betriebssport.net bzw. im Facebook unter www.facebook.com auf der zugehörigen DBM-Seite publiziert. Sollten alle geplanten Veranstaltungen stattfinden, wird es so viele Deutsche Betriebssport Meisterschaften wie noch nie zuvor geben. Vielen Dank schon jetzt an alle Ehrenamtlichen, die dazu mit ihrem großen Engagement beitragen.

Kurz vor Jahresschluss fand in Quedlinburg die in der örtlichen Presse stark beachtete 1. inoffizielle DBM im Hallenhandball statt. Inoffiziell deshalb, weil es sich um ein „Einladungsturnier“ handelte, das auch als Probelauf für die Bewerbung um eine offizielle DBM dienen sollte. Sieger wurde EWE Thale vor Dr. Bier und VfB ´94 Quedlinburg. Für August 2013 plant Werner Wustrack in Hagen/Westfalen den 3. Anlauf einer offiziellen DBM im Hallenhandball. Verläuft dieser Versuch erfolgreich, wird sich Quedlinburg um die dann 2. offizielle DBM 2014 bewerben. Andernfalls wird man überlegen, ob man am 21. Dezember 2013 einen eigenen Versuch startet. Ein besonderer Dank geht an Rolf Brehme, der sich besonders für den Handballsport und den Betriebssport vor Ort einsetzt.

U.Tronnier 1.1.13